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令 和 ６ 年 

第  ８  回 
入 間 市 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 

開会・閉会日時 
令和６年８月２７日（火） 

午後１時３０分開会・午後２時２５分閉会 

開 会 場 所 市庁舎 Ｃ棟５階 ５０１会議室 

議 長 中 田 一 平 

出席者の氏名及び席次番号 

中 田 一 平 （教育長）  髙 山   茂 （１番）   橋 本 清 美（２番） 

山 本 和 人 （３番）   齋 藤 良 徳 （４番） 

委員及び傍聴人を除くほか議場に出席した者の氏名 

教育部長  浅 見 泰 志 

教育部次長  佐 藤 政 史 

教育部参事兼教育総務課長  新 屋 朋 徳 

教育部参事兼学校教育課長  山 崎 大 志 

教育総務課学校統合調整室長  中 村 正 幸 

教育部副参事（教職員指導担当）  岡 崎 公 伸 

教育部副参事（子ども未来室担当）  井 上 博 子 

学校給食課長兼学校給食センター所長  橋 本 賢 司 

社会教育課長  浅 川 英 雄 

博物館長  大久保   卓 

図書館長  平 岡 康 子 

欠席した者の氏名 

なし 

傍聴人の有・無 

 有（１名） 

書 記 教育総務課 秘書・総務担当 主幹 椿 潤 
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議 題 及 び 議 事 の 大 要 

次の日程により審議され、主な議題、議事については次のとおり 

１ 開会 

２ 会議録の署名 

定例会（７／２５）の会議録 教育長、４番委員署名 

３ 会議録署名者の決定 

本日の署名者 教育長、１番委員 

４ 教育長報告 

（１）令和６年度西部地区人権教育実践報告会について（７/２６ 産業文化センター） 

（２）中学生 関東・全国大会出場の激励について（８/６ 市長室） 

（３）第４回西部教育事務所管内市町村教育委員会教育長会議（８/１９川島町） 

（４）小中学校の２学期の始業について 

５ 職務代理者及び委員報告 

６ 事業等報告 

（１）主要行事予定について 

（２）令和６年第３回入間市議会定例会について 

（３）令和６年度一般会計補正予算（第２号）の概要について 

（４）教育財産使用許可について 

（５）令和７年入間市二十歳の集いについて 

（６）令和６年度まちの先生講座について 

（７）令和６年度地区スポーツ協会等体育祭開催日程について 

７ 議案（非公開） 

議案第２８号 入間市いじめ問題対策連絡協議会委員の委嘱及び任命について 

（原案可決） 

８ 事務局報告 

次回の日程  ９月定例会 ９月２７日（金）午後３時００分 

９ 閉会 
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主 な 報 告 及 び 議 事 の 要 旨 

開         会 

教育長 ただいまの出席者は５名であります。定足数に達しておりますので、

これより令和６年入間市教育委員会８月定例会を開会いたします。 

会 議 録 の 署 名 

教育長 ７月定例会の会議録について、何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 

会議録署名者の決定 

教育長 本日、８月定例会の会議録署名者は、教育長と１番委員を指名します。 

教 育 長 報 告 

１ 令和６年度西部地区人権教育実践報告会について（７/２６ 産業文化センター） 

   ７月２６日入間市産業文化センターにおいて、「人権を尊重し合う共生社会実現のため、

人権教育をどのように進めたらよいか」をテーマに、令和６年度西部地区人権教育実践報

告会が行われました。 

   開会行事に引き続き、西部地区の５名の小中学生による人権作文の発表が行われ、本市

からも高倉小学校５年生の児童が「車いす体験から学んだこと」と題した作文を発表しま

した。どの発表も素晴らしく、子供らしい視点で人権について考えを述べており、会場は

温かい大きな拍手で満たされました。その後、女性・外国人、子供、同和問題、高齢者・

障害のある人、性的志向・性自認・様々な人権問題の５つの分科会に分かれて、人権教育

の実践報告並びに質疑・協議が行われ、助言者による人権教育推進に向けたまとめがあり

ました。約１時間の分科会でしたが、どの分科会も熱のこもった充実した協議が行われま

した。 

２ 中学生 関東・全国大会出場の激励について（８/６ 市長室） 

８月６日、市長室において、中学校の関東・全国大会出場選手による市長・教育長への

表敬訪問が行われました。 

表敬訪問会は、自己紹介の後、選手の皆さん一人一人が、関東大会、全国大会への決意

表明をしっかりと行い、その後、杉島市長及び私から激励の言葉を選手に伝えました。 

訪問した中学生は、８月９日から栃木県宇都宮市で行われた関東中学校水泳競技大会に

出場した金子中学校３年生の生徒、８月１０日に山梨県で行われた関東中学校相撲大会に

出場した黒須中学校３年生、２年生、１年生の生徒で、この３人は団体戦でベスト８とな

り、個人戦では、３年生の生徒が関東大会準優勝の好成績を修め、８月１８日から行われ

た全国中学校相撲選手権大会に出場しました。同じく８月１０日に神奈川県相模原市で行

われた関東中学校柔道大会に出場した向原中学校２年生の生徒、群馬県前橋市で行われた

関東中学校卓球大会に出場した金子中学校３年の生徒、８月１７日から石川県金沢市で行

われた全国中学校水泳競技大会に出場した藤沢中学校２年生の生徒と東金子中学校３年

生の生徒の８名です。なお、藤沢中学校２年生の生徒は、５０ｍ自由形で決勝に進出し、

全国６位という素晴らしい結果を残しました。 

また、８月７日から世田谷区で行われた関東中学校陸上競技大会に出場した藤沢中学校

２年生の生徒は、大会前日のため表敬訪問には参加できませんでしたが、決勝に進出し、

５位に入賞しました。 

 



- 4 - 
 

３ 第４回西部教育事務所管内市町村教育委員会教育長会議（８/１９川島町） 

   ８月１９日、川島町コミュニティ・センターにおいて、「西部教育事務所管内市町村教

育委員会教育長会議」が行われました。 

   内容としては、西部教育事務所長からの埼玉県の教職員人事に関する情報提供、総務・

人事・学事担当からの情報提供、教育支援・学力向上推進担当からの情報提供・報告事項

でした。今年度末は６１歳の教職員が定年退職者となり、公立学校教員の採用はほぼ例年

並みに行う旨の話がありました。臨時的任用教職員が不足している状況は継続しています

が、欠員補充を本務者で対応できるようにこれからも改善を図っていくとの説明でした。 

４ 小中学校の２学期の始業について  

入間市内２７校の小中学校は、３７日間の夏季休業日を終え、昨日８月２６日から２学

期をスタートしました。 

厳しい暑さが残る中、全２７校が無事に２学期をスタートしましたが、熱中症防止を含

む暑さ対策や雷雨・台風への対策、新型コロナウイルス感染症をはじめとする感染症対策

や個々の児童生徒の悩みへの対応など安全と心と体の健康に十分な配慮が必要と考えて

います。また、１２月２４日までの８３日間の計画で行われる２学期は、日々の授業に加

え、暑さ対策により１０月に実施予定の体育祭や運動会、校外活動や部活動の大会、「入

間万燈まつり」など子どもたちにとって貴重な「体験」の機会が計画されています。 

教育委員会としても、できる限り多くの体験的な行事を安全に実施できるよう学校への

支援を行っていきます。 

教育長 

 

何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 

職務代理者及び委員報告 

教育長 職務代理者及び委員の皆様から、何かご報告はありますか。 

（全員なし） 

事 業 等 報 告 

教育部次長より 

（１）主要行事予定について 

主要行事予定について報告 

（２）令和６年第３回入間市議会定例会について 

令和６年第３回入間市議会定例会について報告 

（３）令和６年度一般会計補正予算（第２号）の概要について 

令和６年度一般会計補正予算（第２号）の概要について報告 

（４）教育財産使用許可について 

教育財産使用許可について報告 

 （５）令和７年入間市二十歳の集いについて 

令和７年入間市二十歳の集いについて報告 

 （６）令和６年度まちの先生講座について 

令和６年度まちの先生講座について報告 

 （７）令和６年度地区スポーツ協会等体育祭開催日程について 

令和６年度地区スポーツ協会等体育祭開催日程について報告 

教育長 

髙山職務代理者 

 

 

教育総務課長 

 

何かご意見、ご質問はありますか。 

小中学校特別教室エアコン設置事業について、予算が不足したことに

よる補正なのでしょうか。それとも期間延長に伴い市債の発行等を行っ

たことによる補正なのでしょうか。 

小中学校特別教室エアコン設置事業の補正予算については、新規で計

上したものです。本年１月の臨時議会で実施設計を認められ、設計事務
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髙山職務代理者 

 

学校統合調整室長 

 

 

 

 

髙山職務代理者 

 

学校統合調整室長 

山本委員 

 

 

 

 

学校統合調整室長 

 

 

山本委員 

 

 

 

髙山職務代理者 

 

 

 

 

教育部長 

 

髙山職務代理者 

教育部長 

 

 

 

 

 

 

山本委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

を進めてきました。各校２～３室の特別教室にエアコンを設置する新規

の事業です。 

補正予算に関して、宮寺・二本木地区小学校整備事業の用地取得の現

状を教えてください。 

令和元年から地域との協議を行い、令和５年度まで用地の取得に向け

た地権者との交渉等を行ってきましたが、令和５年度末に用地取得の見

込みが立たなくなりました。７月１０日に地区検討会議の委員へ経緯と

狭山小学校を活用して統合を進めたいという方針を説明しました。その

ため、土地購入費の減額を行うものです。 

市としては、狭山小学校が統合後の小学校となることを住民に説明す

るということでしょうか。 

その予定です。 

狭山小学校を統合後の小学校とすることはいつ決定したのでしょう

か。昨年度末の補正予算の時点では執行予定がないため予算の減額を行

うということでした。そして今回、用地取得費そのものが不要になった

ということですが、どの段階で狭山小学校の活用を決定したのでしょう

か。 

市の方針決定は６月に行いました。６月２６日に市議会へ狭山小学校

を活用していく旨の報告を行い、７月１０日に地区検討会議委員へ報告

を行いました。 

狭山小学校を活用することについて教育委員会への報告はありまし

たか。今後も様々な課題が出てくると思いますが、課題や解決策につい

て報告がないまま了承することはできないと思います。決定したことは

教育委員会へ速やかに報告する必要があると思います。 

西武地区中学校の統合の際は、会議の開催があれば教育委員会に報告

があり、校章や校歌、通学路等について課題があることを知ることがで

きました。それと同じように、どういう経緯で狭山小学校の活用が決ま

ったのか、住民にはどう説明するのかなど、逐次情報をいただかないと

審議できませんので、情報をいただけるようお願いします。 

報告ができていなかったこと申し訳ありません。改めて整理し、機会

を設けまして説明したいと思います。 

方向性としては狭山小学校を活用するということでしょうか。 

５年間地権者との交渉を進めていくなかで、当初は用地取得の見込み

がありましたが、具体的な費用などの条件面の交渉がうまくいかず、今

後も条件面で合意できる可能性は非常に低い状況となりました。校舎の

老朽化の問題、統合には複数年掛かりその間の児童数の減少などを考え

ると早急に判断する必要があり、その判断について市議会に報告しまし

た。本来であれば市議会への報告と並行して教育委員会へ報告すべきで

したので、改めて説明の場を設けたいと思います。 

議題に直接関係することではありませんが、万燈まつりについて教育

委員会もテントを出しています。昨年度参加してみて教育委員会として

の積極的なアピールに欠けていると思います。今であれば、コミュニテ

ィスクールが各中学校に作られ、進めていくことの周知や、検討は必要

でしょうが、子供たちの学力の状況についてなど、教育委員会の取り組

みを市民にアピールする機会とする必要があると思います。必要以上の

情報提供もよくありませんが、少なくとも市民に理解を求めなくてはな

らない問題についてはアピールしてもよいのではないかと思います。ぜ

ひ前向きに検討いただければと思います。 

また、社会教育行政の取り組みとして一番問題なのは、市民が単に学

ぶだけでなくその成果を生かすことは重要ですが、学習者が先生となっ



- 6 - 
 

 

 

 

 

 

 

齋藤委員 

 

教育総務課長 

 

 

教育長 

て活かすだけが全てではありません。自分が身に付けたことをボランテ

ィアに活かすことや地域の課題解決に活かしていく取り組みを支援し

ていくことが行政として行うべきことだと思いますし、各地区センター

もそういうことを望んでいるのではないかと思います。地区センターで

の取り組みや要望を紹介する場としても活かすことを考えていただき

たいです。 

主要行事予定表では万燈まつりへの出席依頼がないようですが、昨年

同様に出席するのでしょうか。 

失礼いたしました。昨年同様の運営を考えています。詰所運営につい

てもいただいた意見を受け止め、アピール方法等考えていきたいと思い

ます。 

ほかに何かありますか。 

（全員なし） 

議         案【非公開】 

教育長 次に、非公開の１件の議案審査に入ります。 

議案第２８号は、人事及び個人の秘密に係る事件であるため、入間市

教育委員会会議規則第１７条により、非公開にしたいと思いますが、よ

ろしいでしょうか。 

（全員異議なし） 

 議案第２８号 入間市いじめ問題対策連絡協議会委員の委嘱及び任

命について                      （非公開） 

教育長 議案第２８号の審査が終了しましたので、これより会議を公開しま

す。 

そ の 他 

教育長 

髙山職務代理者 

 

 

学校教育課長 

髙山職務代理者 

 

 

 

教育長 

委員の皆様より、何か報告などはありますか。 

人伝に聞いた話のため正確性に欠けるかもしれませんが、教員の休職

や欠員の補充が十分にされていないとのことでした。実際の状況につい

て教えてください。 

１学期途中から、１校で欠員が生じています。 

教育環境の充実が大事ですが、最も大きな教育環境というのは人だと

思います。教員がしっかりとした授業ができる環境があるということが

教育の質を上げる一番のポイントだと思いますので、大変だとは思いま

すが、代員の確保をお願いしたいです。 

ほかに何かありますか。 

（全員なし） 

事 務 局 報 告 

教育長 

教育部長 

 

教育長 

事務局より、何か報告はありますか。 

９月の教育委員会定例会を９月２７日（金）午後３時００分から５０

３会議室で予定しています。 

９月の教育委員会定例会への出席について、ご配慮をお願いします。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

閉       会 
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教育長 以上をもちまして、教育委員会８月定例会を閉会します。 

 

 


